

Obras Públicas aclara que licitación del teleférico de Valparaíso sigue vigente

El Ministerio de Obras Públicas confirmó que la licitación del Estudio de Anteproyecto del Teleférico de Valparaíso continúa en desarrollo y no ha sido declarada fracasada ni terminada, pese a que las dos ofertas presentadas en la apertura técnica fueron rechazadas por incumplimientos formales a las bases del concurso.

Desde la cartera precisaron que actualmente "se mantiene el proceso de reclamación por parte de las empresas interesadas" y que es necesario esperar esa etapa para definir los pasos siguientes.

"Se debe esperar la revisión y pronunciamiento respectivo, y una vez finalizada esta etapa se podrá indicar el estado real del proceso. En estos momentos, la licitación del anteproyecto de teleférico se encuentra vigente", señalaron oficialmente a nues-



ANTEPROYECTO SIGUE EN CURSO PARA LUEGO SER LICITADO

tras consultas.

La convocatoria busca contratar la consultoría que definirá el trazado, estaciones y viabilidad de un sistema que aparentemente podría tener 9,8 kilómetros con siete paradas entre Barón y Placilla, iniciativa considerada estratégica para mejorar la movilidad porteña. Durante el procedimiento, se registró un alto interés técnico, re-

flejado en más de 200 consultas formuladas por las empresas participantes.

De esta forma, el MOP descartó que las observaciones de la etapa inicial signifiquen el término del proyecto y reafirmó que el proceso administrativo sigue su curso, a la espera de resolver las reclamaciones y continuar con las fases posteriores de la licitación. **★**